



(v. l.) Andreas Reichenbach (Technischer Kaufmann bei der Dubach Holzbau AG), Thomas Wechsler (Inhaber der Dubach Holzbau AG) und Andi Diethelm (Bereichsleiter Holzbau bei der Borm-Informatik AG).



«TRANSPARENTE UND ZUVERLÄSSIGE PROJEKTÜBERSICHT ÜBER ZWEI FIRMEN»

Die Dubach Holzbau AG in Hüswil (LU) ist ein etabliertes Unternehmen mit über 100 Jahren Erfahrung und beschäftigt etwa 50 Mitarbeitende, einschliesslich der Planungsabteilung. Das Unternehmen hat eine klare Vision und ist im modernen Holzbau stark positioniert. Seit rund einem Jahr nutzt es ERP-Lösungen von Borm zur Unterstützung seiner Geschäftsprozesse.

Halle 1.1, Stand C00

Alles aus einer Hand

Eine der herausragenden Stärken des Unternehmens ist die nahtlose Abwicklung von Holzbauprojekten, einschliesslich der Gesamtplanung und Bauleitung, die von ihrer spezialisierten Schwesterfirma, der dubach plant ag, erbracht werden. Vom ersten Gedanken eines Interessenten an sein Bauvorhaben bis zum Einzug begleitet das Unternehmen seine Kunden. Diese Zusammenarbeit innerhalb eines Informationssystems ermöglicht dem Unternehmen effiziente interne Koordination und Transparenz.

Zuverlässiger Ansprechpartner vor Ort

Die Implementierung der Software und der damit verbundenen Prozesse erfolgte schrittweise und wurde vom Key-User intensiv geprüft und anschliessend an die Teams weitergegeben. Die kontinuierliche Wissensvermittlung war entscheidend für den Erfolg. Für einen ERP-Anbieter ist ein zuverlässiger Ansprechpartner vor Ort das A und O. In der Person von Andreas Reichenbach als gelerntem Zimmermann und technischem Kaufmann wurde dieses Projekt bestmöglich begleitet und Anwenderfragen kontrolliert behandelt.

Zielgerichtete ERP-Einführung ...

Die Implementierung von ERP- und Buchhaltungssoftware hat das gesamte Unternehmen durchdrungen und dazu beigetragen, die Projektabwicklung zu optimieren sowie betriebswirtschaftliche Prozesse effizient zu strukturieren. Bei einem Rundgang wird deutlich, wie Mitarbeiter beispielsweise Material aus dem Lager über einen Touchscreen oder ihr Handy einfach verbuchen können.



Andreas Reichenbach bezeichnet Borm mittlerweile als sein «liebstes Werkzeug» und als eine entscheidende Unterstützung im Alltag. «Alle Informationen sind nun projektorientiert und übersichtlich in einer zentralen Ablage organisiert. Dies hat die Transparenz erheblich gesteigert und ermöglicht es dem Team, Informationen auf Knopfdruck zu generieren.»

... und danach die Zukunft gestalten

Andreas Reichenbach ist zuversichtlich, dass innovative Software wie die von Borm das Unternehmen erfolgreich in die Zukunft führen wird. Er freut sich insbesondere auf zukünftige Funktionen, wie die Bearbeitung von PDFs von unterwegs innerhalb des Borm Live Webmoduls.

Im Jahr 2023 wurde eine Nachfolgeregelung umgesetzt. Die beiden Geschäftsführer, Thomas Wechsler und Fabian Dubach, konnten die Aktien von Judith Dubach-Alt übernehmen und sind nun die neuen Eigentümer beider Unternehmen.

BORM

Borm-Informatik AG
Schlagstrasse 135 | 6431 Schwyz
borm-software.com

DUBACH

HOLZBAU AG

Dubach Holzbau AG
Bernstrasse 11 | 6152 Hüswil
dubachholzbau.ch